

PRESSEMITTEILUNG

16. Mai 2018

Kreissparkasse investiert über 44.000 Euro fürs Sportabzeichen im Kreis – langjährige Teilnehmer gewürdigt

Das Sportabzeichen steht bei Jugendlichen und Erwachsenen hoch im Kurs – und die Kreissparkasse Ludwigsburg fördert die Absolvierung des Sportabzeichens bei Vereinen und Schulen und seit Jahren. „Die Förderung des Sportabzeichens für Schüler und Jugendliche im Kreis Ludwigsburg hat bei der Kreissparkasse Ludwigsburg Tradition“, sagte Isabel Kurz, die Pressesprecherin der Kreissparkasse. Über 44.000 Euro hat die Kreissparkasse seit 2004 für die Förderung des Sportabzeichens gestiftet, allein für 2017 waren es nahezu 3.000 Euro.

Insgesamt 51 Vereine und 10 Schulen haben 2017 am Sportabzeichen teilgenommen. Die von der Teilnehmerzahl her erfolgreichsten Vereine lagen auch 2017 ganz dicht beieinander. Erfolgreichster Verein mit 307 Teilnehmern war erneut wie im Vorjahr der Turn- und Sportverein Bönningheim e.V. im Kreis. Auf den Plätzen 2 und 3 folgen die Sportvereinigung Besigheim mit 261 Teilnehmern vor dem Turn- und Sportverein Münchingen e.V. mit 215 Teilnehmern. Als kleine Anerkennung übergab Kurz an die Vertreter der Vereine eine Spende für die Jugendarbeit. Ebenso wurden Teilnehmer, die 2017 runde Sportabzeichen ab 25 Wiederholungen abgelegt hatten, geehrt. Mit Hildegard Beer, Hannelore Elbe und Lothar Muchenberger wurde für herausragende 45 Wiederholungen geehrt.

„Wir freuen uns sehr, dass wir in der Kreissparkasse einen starken Partner gefunden haben, der vor allem den Sport im Kreis und unter anderem auch das Sportabzeichen schon seit Jahren finanziell und ideell unterstützt“, sagte Sportkreispräsident Matthias Müller. „Bewegungsarmut ist heutzutage eine ‚Volkskrankheit‘, die alle Altersgruppen in Deutschland betrifft“, betonte Kurz. „Aus diesem Grund ist uns die Unterstützung des Sportabzeichens wichtig und wir fördern gerne Kinder, Jugendliche und junggebliebene Erwachsene bei der Vorbereitung und Abnahme des Sportabzeichens.“ Die Kreissparkasse werde ihr Engagement für den Sport auch in Zukunft fortsetzen, um hier weiterhin ein Zeichen zu setzen. Neben dem Breitensport

engagiere sie sich aber auch im Spitzensport – zum Beispiel durch Übernahme der Olympiapartnerschaften für perspektivenreiche Sportler aus dem Kreis.



Sportabzeichen 2017: Ehrung der langjährigen Teilnehmer durch Pressesprecherin Isabel Kurz von der Kreissparkasse Ludwigsburg und Sportkreispräsident Matthias Müller (links im Bild).